

"Dialog International Online" mit Reverend Mary Kategile über

Recht auf Bildung für Mädchen und junge Frauen in Tansania

In Tansania haben Mädchen und junge Frauen eingeschränkte Bildungschancen und Berufsperspektiven. Im Online-Gespräch gehen wir den Gründen nach, wieso viele Mädchen die Sekundarschule nicht besuchen und gerade einmal 7 % von ihnen studieren. Gemäss Unesco, brachen 2019 600'000 junge Frauen die Schule ab, z.T. wegen einer Schwangerschaft. Wie steht es um die sexuelle Integrität von Mädchen und Frauen und welche Entfaltungsmöglichkeiten haben sie überhaupt? Wie können junge Frauen dank Bildung ein selbständiges Einkommen generieren?

Datum: Mittwoch, 24. 11. 2021, 18.00 – 19.30 Uhr

Ort: Online auf Zoom, ► [Hier registrieren](#)

Konzept und Moderation: Claudia Buess, Leiterin Bildungsveranstaltungen, Mission 21

Sprache: Englisch



Pfarrerin Mary Kategile gehört zu den wenigen Frauen in Tansania, die studiert hat. Sie ist Dozentin an der Theologischen Fakultät der Teofilo Kisanji Universität in Mbeya im Südwesten des Landes und setzt sich schon lange für Frauenanliegen und Gendergerechtigkeit ein. Sie berät die Frauenabteilung der Moravian Church und ist Sekretärin des Circle of Concern of African Women Theologians in Tansania. Sie sagt: „Die Bildungspolitik in Tansania sieht vor, dass alle Jungen und Mädchen, Männer und Frauen das gleiche Recht auf Bildung haben. Sie wurde jedoch nicht wirksam umgesetzt. Dies ist auf die kulturellen und sozialen Normen des Landes zurückzuführen.“

Dialog International ist eine von Mission 21 organisierte Veranstaltungsreihe mit dem Ziel, sich mit unseren Partnern weltweit über gesellschaftlich relevante Themen auszutauschen.

Infos unter: www.mission-21.org/dialog-tansania

"Dialogue International Online" with Reverend Mary Kategile on

The Right to Education for Girls and Young Women in Tanzania

In Tanzania, girls and young women have limited educational opportunities and job prospects. In the online conversation, we explore the reasons why many girls do not attend secondary school and only 7% of them attend universities. According to Unesco, 600,000 young women dropped out of school in 2019, partly because of a pregnancy. What about the sexual integrity of girls and women and what opportunities do they have? How can young women generate an independent income thanks to education?

Date: Wednesday, 24. 11. 2021, 6.00 – 7.30 p.m.

Venue: Online on Zoom, ► [Register here](#)

Concept and moderation: Claudia Buess, Head of Educational Events, Mission 21

Language: English



Rev. Mary Kategile is one of the few women in Tanzania who went to university. She is a lecturer at the Faculty of Theology at Teofilo Kisanji University in Mbeya in the southwest of the country and has long been an advocate for women's issues and gender justice. She is an advisor of the women's department of the Moravian Church and is the Secretary of the Circle of Concern of African Women Theologians in Tanzania.

She says: "The education policy in Tanzania stipulates that all boys and girls, men and women have the same right to education. However, it has not been effectively implemented. This can be attributed to the cultural and social norms in this country."

Dialogue International is a series of events organised by Mission 21 with the aim of exchanging views on socially relevant topics with our partners worldwide.

Info at: www.mission-21.org/dialogue-tanzania